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本报讯 据人民网消息，三个只有小学

文化的农民， 竟然在市政府旁边又成立一

个地下市政府；不仅如此，而且还假借中

央九部委之名，私刻公章，下发红头文件，

招聘公务员，多名不明真相大学生纷纷应

聘。 近日，这起由法盲自导自演的荒唐闹

剧被河南省邓州市检察院， 以涉嫌伪造国

家机关公文罪提起公诉。

目前，案件正在审理当中。

2013 年 9 月，邓州市文渠乡蒋庄村六

组妇女张某伙同汲滩镇廖寨村三组妇女马

某、高集乡李岗村孔营组农民王某，三人经

过密谋后，以邓州市人民政府不作为为由，

宣布将其予以撤销， 在位于市政府旁边的

老广场一街 28 号对面，成立一个“新邓州

市人民政府”，下设三个乡镇政府（文渠乡

人民政府、高集乡人民政府、汲滩镇人民政

府），张某任邓州市人民政府一把手兼管文

渠乡政府，马某、王某则分别负责汲滩镇人

民政府和高集乡人民政府。

与此同时，他们为该组织刻制了“邓州

市人民政府印”、“邓州市检察院印”、“高集

乡人民政府印”、“高集乡人民政府财务专

用章印”、“汲滩镇人民政府印”、“汲滩镇人

民政府财务专用章印”，包括村委会一系列

相关印章等， 并以中央九部委红头文件形

式下发给马香兰和王良双， 要求二人在本

地发展骨干成员，加入集体经济组织，办理

农村土地承包经营权证书， 与没有在他们

处申请建房的违法行为作斗争。

接着， 他们又以邓州市人民政府名义

散发招聘公告，招聘大学生到政府任职，先

后有 10 多名不明真相的大学生将申请简

历邮至该市老广场一街 28 号对面邓州市

人民政府办公室。

据统计， 张某先后刻制公章 10 余枚，

以邓州市人民政府名义下发文件、任职公函

40余份，发布通告、公告 20 余份，严重扰乱

视听， 先后有 200 余户不明真相群众在该

处申请办理农村土地承包经营权证书。

数月后， 该组织在发文制止一起社区

无证建房时案发。

荒唐闹剧 河南三农民成立地下市政府

私制公章下发红头文件，多名不明真相大学生投档应聘

伪造、变造、买卖国家机关公文、证件、印章罪，是指非法制造、变造、买卖国家机关公

文、证件、印章的行为。 本罪侵犯的客体是国家机关的正常管理活动和信誉。 国家机关制作

的公文、使用的印章和证件是其在社会的一定领域、一定方面实行管理活动的重要凭证和

手段。 任何伪造、变造、买卖国家机关的公文、证件、印章的行为，都会影响其正常管理活动，

损害其名誉，从而破坏社会管理秩序。

据本条第 1 款规定，犯伪造、变造、买卖国家机关公文、证件、印章罪的，处 3 年以下有

期徒刑、拘役管制或者剥夺政治权利；情节严重的，处 3年以上 l0年以下有期徒刑。

据人民网

伪造、变造、买卖国家机关公文、证件、印章罪

本报讯 据《法制晚报》报道，无论新生婴

儿是否在计划内出生， 只要凭出生医学证明、

父母婚姻证件和户口簿即可办理户口。但计划

外生育的新生婴儿落户不再捆绑准生证，但社

会抚养费仍需缴纳。 本月起，南昌市执行新生

婴儿凭出生医学证明办理落户的新政。无论新

生婴儿是否在计划内出生，只要凭出生医学证

明、父母婚姻证件和户口簿即可办理户口。

随后，广州、南京、郑州、武汉等地家长，

在当地邮局及广场门口自发举行“我要去南

昌”的活动，给当地计生部门和公安局邮寄建

言， 希望户籍与计生脱钩的人性化措施能在

全国范围内推广。

新政引发市民前来登记

4月1日起， 南昌市公安局各派出所户籍

窗口启动执行户籍新政， 其中新生婴儿落户

政策最为瞩目。 南昌市公安局户政支队副支

队长赵峰表示， 该新政主要是为了解决多年

来因公安和计生部门协作， 形成众多新生婴

儿未及时落户的问题， 也是考虑到新生婴儿

未及时落户给他们生活、 学习带来的不便而

采取的人性化措施。 此前公开报道显示，南昌

计划外人员未登记户口的人数占总人数的比

例较大，部分城中村内比例高达8%—10%。

新政引发诸多南昌市民前来登记， 据当

地媒体报道， 仅4月1日当天就有2800多名新

生婴儿办理了落户。 由于前来办理新生儿落

户的人数太多， 派出所采取了凭纸质序号办

理的方式。

南昌新生儿落户不查准生证

广州等地家长大呼“我要去南昌”

恒大承担振兴中国足球责任

23 日足校招生启动培养英才

人大附中恒大皇马足球学校现有在校

生 2300余人， 经过人大附中专家团队对学

校教学资源进行认真核算，并考虑学校现在

的生源容量， 人大附中恒大皇马足球学校

2014年将面向全国招生 800 人。 招生年龄

将设置在 10-15 岁的范围， 新的学年名额

主要向低年龄段学生倾斜， 比例达到 80%。

此外，学校招生工作重点将由注重数量向注

重质量转移，确保生源质量。

2014年招生工作中，学生的文化课测试

将由人大附中专家团队进行把关,�提高学生

文化基础水平， 为学校培养高素质足球人才

奠定坚实基础。为了确保生源质量，能够让真

正热爱足球的学生入读恒大皇马足球学校，

今年的招生工作中， 学校将在校内选拔优秀

的教练组成测试团队分赴各地区招生站，并

制定了一套针对中国儿童与青少年体质特点

的详尽、科学的选材标准。 届时，学校将对报

名学生进行速度测试、力量测试、耐力潜质测

试、协调性测试、柔韧性测试和智力测试，层

层选拔出优秀足球苗子就读恒大皇马足球学

校。

恒大集团董事局主席许家印在多个场

合表示，企业发展到一定的程度，就要承担

一定的社会责任，企业越大，社会责任也越

大。作为总资产超过 3500亿、年销售过千亿

的特大型企业集团，恒大有责任和义务为社

会做贡献，为中国足球做贡献。

恒大创办足球学校，并且是在一个足球

落后国家办一个全球最大的足校，并非一时

冲动，而是从大战略出发考虑的问题。 中国

足球全面落后， 是多种因素长期累加的结

果。 随着中国经济这几十年由于改革开放带

来的高速增长， 中国的国际地位越来越高，

落后的足球水平与中国日益提高的国际地

位越来越不相称。 足球发展是要靠基础，不

是只靠买外援。 买外援，可以提高联赛的水

平，激发球市，但要真正提高中国足球的水

平，还要从青少年抓起。

人大附中恒大皇马足球学校实行文化教

育与足球专业培养并举的全封闭、 全日制寄

宿学校。学校按广东省一级小学、省一级中学

及国家大学本科标准办学， 文化教育由中国

基础教育顶级名校人大附中全面负责， 足球

专业培养由西班牙皇马俱乐部派遣教练全权

负责。

高水平的教练队伍， 高水平的基础教

育，加之恒大持续不断的投资，依靠恒大规

模、实力和管理，三到五年后，中国、亚洲乃

至世界的明星球员将诞生在人大附中恒大

皇马足球学校,假以时日，恒大一定能真正

改变中国足球。

2014年 4月 23日，人大附中恒

大皇马足球学校 2014 年全国招生启

动仪式在广州恒大中心隆重举行。 根

据恒大集团制定的发展战略及未来发

展需要， 人大附中恒大皇马足球学校

2014年将面向全国招生 10-15岁热

爱足球， 具有运动潜质及一定足球运

动基础的男女在校生 800名。

佛山盗车嫌犯驾车撞民警被击毙

本报讯 据人民网消息，4月 21日凌晨 2时许， 广东佛山警方发现可疑车辆并展开跟踪，

在九江收费站设置关卡拦截，凌晨 3 时许，民警向车内的嫌疑人表明身份，要求嫌疑人停车接

受检查，嫌疑人拒绝下车并冲撞警车，当事民警称，嫌疑人驾驶车辆发动机马力很强，反复前后

撞击三四次，破坏力很大，对民警和民众安全造成威胁，为制止嫌疑人的疯狂行为，保证现场执

法人员和群众的安全，便衣民警在鸣枪警告无效的情况下，果断开枪击伤嫌疑人谭某(男，23

岁，广西人)，后谭某经抢救无效死亡。 图为警察向盗车嫌疑人开枪。

武汉汉江水质氨氮超标

30余万人用水受影响
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据新华社武汉 4月 23日电 武汉市政府应急办 23 日晚发布消息称， 汉江武汉段水质出

现氨氮超标，受此影响，当晚汉江武汉段两大水厂均已紧急停产，全市 260 平方公里面积停止

供水，30多万居民、数百家食品加工企业用水受影响。 目前湖北省环保厅、武汉市环保局正在

排查污染源。 据武汉市政府应急办通报，23 日，汉江武汉段水质出现氨氮超标，导致从这一河

段取水的武汉白鹤嘴水厂、东西湖区余氏墩水厂出厂水质氨氮超标，两家水厂分别于 16 时许

和 19时许停产，受污染自来水未进入管网，但部分地区供水水压受影响。

据记者了解，本次汉江氨氮超标影响最大的是武汉东西湖区。东西湖区政府值班室工作人

员告诉记者，检测汉江武汉段水质氨氮值为 1.59mg/L，超过 1mg/L 的国家标准。 东西湖区已

启动紧急预案，采取应急措施争取余氏墩水厂早日恢复供水。 东西湖地区供水管网独立成网，

与中心城区管网不相通。 东西湖区其他两个水厂正常安全供水。

多地家长：“我要去南昌”

南昌新生婴儿户籍新政，也让其他省份

的无户籍家长看到了告别“黑户”的曙光。

4月3日，来自北京、广东、天津、河南、江

苏、湖北、江西、湖南、广西、山东10省市的无

户籍儿童家长将10张写有“最佳警察叔叔

奖”的奖状寄往南昌市公安局，同时寄出的

还有10省市家长代表联署的感谢信。

计划外生育的新生婴儿落户不再捆绑准

生证，但社会抚养费仍需缴纳。“原先计生部门

可能还不知道有这么多人超生，查不到，现在

他们登记了以后， 计生部门依据这些去征收

社会抚养费， 这就导致另一部分人不敢去登

记。”浙江碧剑律师事务所吴有水对记者说道。

社会抚养费征收难度加大

南昌新生婴儿落户新政，也给征收社会

抚养费工作造成了一定的影响。 南昌市计生

委宣传教育处处长涂荣根说：“以前必须先

交费后计生部门出证明才能上户口，现在是

先上户口再交费，难度就大了。 ”

南昌市计生委政策法规处处长郭如还

补充道：“很多老百姓认为上了户口就不用

缴纳社会抚养费了，这也造成影响。 ”

根据多地现行户口登记规定，公安户政

部门在办理新生婴儿户口登记时，派出所需

要核验生育服务证或再生一胎服务证，以及

社会抚养费征收收据。 人口学专家易富贤表

示：“南昌公安局这一举措是一个进步。 希望

全国各地能够尽快跟进。 ”


